
日本股市十年，日本股市十年涨幅

很多朋友对于日本股市十年和日本股市十年涨幅不太懂，今天就由小编来为大家分
享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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中国的股市，什么时候能出现长达十年的牛市？

这次世界大疫就是一个长牛的好机会。美国很难控制疫情，中国经济优势极大，就
可能成为国际资本的安全港，国际国内共同推动牛市。但问题在于，我们股市的管
理者，都是美国培养的优等生，不知道有没有这个能力，促成十年牛市。共同期盼
国运吧！

美国股市已经连续上涨10年了，近期会崩盘吗？

崩是必然的结果，因为股市里没有只涨不跌的道理！而美国也会是如此！原有有几
点：

第一，美股已经走了10年牛市，并且处于一个高为横盘的状态。

每一次美股崩盘之前，都会经历两个状态。一就是走了几年的大牛市行情，二就是
处于一个高位的横盘状态。

在2000年的时候，美国走了几年的大牛市周期，然后在高位横盘了将近2-2.5年的
时间后出现了一次大回调，这也是美股互联网泡沫崩裂的写照；

在2007年的时候，美股依然走出了一个大级别的牛市上涨周期，但是在此之后，
美股出现了将近1年多时间的高位横盘，就经历了2008年的金融危机崩盘，股指一
度狂泻；

那么在2019年的如今，美股走了10年的牛市行情，指数创出新高，但是高位横盘
了将近，1.5年左右的时间，其实预示着的也是未来的某一天会进入大跌调整的周期
。

第二，从市盈率来看美股的现状！！
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将时间拉长，股指涨幅=企业盈利。

也就是说，能够长期赚钱、盈利的公司，未来的股价会涨得越好。

从美国完整的兴衰史看，一个市场的市盈率，大部分时间在10-22倍市盈之间震荡
。

低于10倍，则出现买入信号；高于20倍，则出现卖出信号。

那么现在美股的市盈率是多少呢？

1）美股的普标500市盈率已经达到了22.43倍，站在了历史高位区域！

2）美股的道琼斯指数平均市盈率也达到了21.7；

3）美股的纳斯达克指数平均市盈率更是达到了31.4；

所以毫无质疑的是，从市盈率的角度来看，美股也已经是风险大于机会，卖出信号
明显的阶段了！

第三，股神的状态！

从股神巴菲特的表现，其实我们也能够看到一些端倪！！

巴菲特是极力看好美股表现的，但是在这几年里，巴菲特明显开始有预防风险的举
措，可投资的资金流处于一个明显上升的状态！

2016年的时候，巴菲特的可投资资金就达到了800亿美元，创造了历史的高位；

而在2018年的时候，巴菲特更是在股东大会上宣布其现金储备已增至1110亿美元
；

所以，从这点蛛丝马迹来看，我们也可以得出一个结论，巴菲特已经预料美股大部
分公司的股价不便宜了，而他则需要耐心等待机会的到来，从而慢慢抄底！

第四，对降息有过大的期许，财报可能是美股“雷区”！

美股的上涨其实和大量优质公司的存在有着密切的关系，并且这些公司的业绩释放
对于美股的上涨支撑有着举足轻重的作用。也就是说，上市公司的业绩稳定上涨，
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从而刺激了美股的上涨，但是如果上市公司先让股票上涨，而业绩没有跟上，那么
未来的股价势必会补跌！

对于现在的美股来说，市场降准的判断，导致宽松预期过早的推高美股。如果未来
的业绩没有跟上股价的上涨空间，那么自然就会出现“触雷”、补跌的情况了。

①美股市场三大指数上周连续创出新高；

②道琼斯工业平均指数上涨1.52%、标准普尔500指数涨0.78%、纳斯达克综合指
数涨1.01%；③市场分析人士认为，美股近期涨势主要来自投资者对美联储宽松货
币政策预期的期待；

④大批公司将在本周开始披露第二季度业绩，这将是美股进一步走高面临的主要挑
战；

⑤由于美国经济增长放缓以及股市处于创纪录高位，财报季将比以往更容易成为“
雷区”。

总结

所以，综合来看，我个人认为，美股的下跌是势在必行的，但是时间上我们无法确
定！

不过，对于一名优秀的投资人来说，是可以预计到将来可能会发生什么，但不一定
知道何时会发生。重心需要放在“什么”上面，而不是“何时”上。如果对“什么
”的判断是正确的，那么对“何时”大可不必过虑。

这是技术分析的两大核心即空间和时间，空间相对容易一些，时间就比较难了！大
部分的散户喜欢用时间来证明自己的实力，而聪明的投资者则喜欢以空间来规划自
己的买卖！

所以，我们更应该学习李嘉诚先生的投资策略：“不赚最后一个铜板”，这比较适
合目前的美股投资状况。

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。谢谢您的支持，一家之言
，欢迎批评指正。

未来十年日本会继续衰落吗？
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我在日本的上市公司工作六年，所以我来回答这个问题。日本是东亚最发达国家，
没有之一，虽然韩国也是发达国家，但和日本相比还是有一定差距。日本的发达之
处在于它的工业发达，日本的产品人性化、稳定性，耐用性在全球都是非常知名的
，国内有很多的人非常钟情于日本的产品，在日本工作的时候，有的朋友连酱油都
让从日本给他们往国内带。这些方面我们还存在着很大的差距。日本人性格比较固
执，在工作中表现就是特别的坚持原则，丁是丁卯是卯，再就是很多人很有恒心，
为了自己所喜爱的事业会放弃一切，所以这样的环境培养了很多的优秀的工匠，他
们以自己所喜爱的事业为核心，哪怕是最原始的手工加工业，也会一辈子为此而努
力，很多人对金钱，对地位都看得很淡，而对自己的爱好是看得非常重，在这一点
上，我们国家的大势是相反的，很多人都以金钱为首位，缺乏对技能、对事业的长
久热爱，喜欢赚快钱、赚大钱一切以赚钱为最终目标，在这方面我们还是应该加强
工匠精神的培养。

但是日本自上世纪90年代泡沫经济破灭以后，经济呈现出衰退的态势，近30年来
经济停滞不前经济与社会发展原地踏步，与发展中国家高速的增长相比就非常落后
的状态。别人在跑步前进，自己却原地踏步，这就等于是落后了别人，这是种大趋
势，很多行业都已经出现了明显的衰退迹象，比如日本长期引以为傲的电气行业，
几大知名企业已经基本上都在靠卖资产、降薪等方式维持生存，原来的从元器件到
成品的全产业链已经退守到只有元器件为主，而且每年实际经营都呈现出巨额的亏
损。

什么事物走向极端必然起到反作用，日本人素有极端固执守旧的性格，使他们的视
野越来越封闭，工作效率明显的低于其他国家。以高铁为例，日本在60年代就已经
有了时速200公里的高铁，当时我们的总设计师都要小平同志曾坐上高铁非常感慨
。但是到现在日本的高铁基本上还是维持在200公里的速度，而我们的高铁仅仅用
了十多年的时间，就已经发展到了运营速度350公里，虽然日本现在也有三四百公
里速度的高铁技术，但是却由于担心安全性，而一直不敢投入运营。放在柜子里面
的技术和图纸不经过实践的检验，永远不可能进一步的提高，而中国350公里实现
商业运营以后，现在可以继续大踏步的往前提升，窥一斑而知全豹，其他行业也是
同样的态势。像核电、远距离输电等等，中国已经领先的技术，原来都是日本的强
项，虽然其他还有很多行业，日本目前保持着领先的态势，但是发展趋势也是呈现
衰退的状态，会逐渐的被其他国家所赶超。工业呈现颓废之势，那日本整体经济社
会都会受到很大的影响。

日本现在面临人口老龄化问题，以及人口每年持续减少的问题，以及年轻一代颓废
消极，缺乏进取心，出现了“蛰居族、食草族”，出现了“断舍离”，进入了“低
欲望社会”。社会矛盾非常尖锐，对以后经济的增长造成了很大的阻力，现在每年
日本政府大概1/3的财政收入要用于老年人事业，严重限制了其他社会事业的发展
，很多社会公益设施虽然使用保养很好，但已经都非常破旧。
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现在日本在很多领域都保持着世界先进水平，在科研水平上也呈现的比较领先的水
平，很大程度是在吃老本，俗话说：瘦死的骆驼比马大。但是发展趋势上来说，已
经远远低于其他国家的发展速度，经济始终处于徘徊不前的地步，未来的继续衰退
是必然的。

（图片来源于网络）

一枚大正十年的镍币值多少钱？

首先大正十年镍币是日本钱币，大正十年应为1921年日本天皇大正十年。

圆口镍币因在国内玩日本钱币还是小众群体。所以日本钱价格还是很便宜的，在加
这枚镍币的发行量还是挺大的。

要是家里传下来的还是好好保留吧！不要相信骗子公司，说值多少多少大多是骗你
鉴定费的。真正值钱的有，只是物以稀为贵。就算多年藏家也难的一见，怎么可能
家里有个几枚就价值连城了呢？这几率比中五百万彩票还难。

要喜欢收藏，可以关注我。经常更新讲收藏收的乐趣。鉴别古币真伪。让收藏充满
乐趣。

OK，关于日本股市十年和日本股市十年涨幅的内容到此结束了，希望对大家有所
帮助。
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